

Kreis Cham

Ausgezeichnetes GIS

[19.08.2008] Der Landkreis Cham wurde für seine Arbeit im Bereich Geo-Informationssysteme gewürdigt. Die bayerische Kommune erhielt den internationalen SAG-Award der Firma ESRI.

Für seine Pionierarbeit auf dem Gebiet der Geografischen Informationssysteme (GIS) hat der Kreis Cham den SAG-Award (Special Achievement in GIS) erhalten. Den internationalen Preis verleiht das Unternehmen ESRI jährlich an GIS-Anwender für herausragende Leistungen. Dies teilte das Landratsamt des Kreises mit. Theo Zellner, Landrat des Kreises Cham, freut sich über die internationale Würdigung: „Mit Cham hat erstmals ein deutscher Landkreis diese Auszeichnung erhalten. Das zeigt, dass zukunftsorientierte Technologien auch im ländlichen Raum erfolgreich entwickelt und genutzt werden können.“ Die Kreisverwaltung und alle kreisangehörigen Gemeinden setzen seit 2003 im Rahmen ihrer E-Government-Aktivitäten auf digitale Karten und eine raumbezogene Informationsverarbeitung. Der Kreis nimmt damit nach eigenen Angaben in Bayern eine Vorreiterrolle bei kommunalen Geo-Informationssystemen ein.

(bs)

Stichwörter: Geodaten-Management, Geografische Informationssysteme (GIS), Kreis Cham, Theo Zellner, ESRI